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ACTA DE LA PRIMERA SESION ORDINARIA 2OI8 DEL

COM|TÉ DE TRANSPARENCIA OE METROBÚS

Ciudad de l\4éxico, a doce de abril de dos mil dieciocho, siendo las 11:00 horas, en lá sala de juntas del quinlo
piso del Organ¡smo Público Descentralizado Metrobús de d€ la Ciudad de México, ubacada en Avenida
Cuauhtémoc, número diec¡séis, Colonia Doctores, Delegación Cuauhtémoc, de la Ciudad de l\Iéxico; con
fundamento en los numerales V; Vl subincisos lll y Xlll; Vll; Vlll, subincisos V, Vll y lX; y X subinciso Vl del
Manual EspecíÍico de Operación para la Integración y Funcionamiento del Comité de Tfanspafencia de
I\¡etrobús, se llevó a cabo la Pr¡mera Ses¡ón Ordinaria 20f8 de su Comité con la asistenc¡a de los servidores
públicos siguientes: el Ing. Guillermo Calderón Aguilera, Director ceneral de Metrobús y Pres¡dénte del Comité
de Tra¡sparencia; el Lic. J!an Manuel cómez Rodríguez, Director de Comunicación e Információn Pública de
l\¡etrobús, Responsable de la Unidad de Transparencia y Secrétario Técnico del Comité; la Lic. Adriana Véjar
Galván, Directora de Adminjstrac¡ón y F¡nanzas de l\¡etrobús y Vocal del Comité; la L¡c. lvlaría Patr¡c¡a Becerra
Salazar, Directora Juridica de Metrobús y Vocal del Comité; el lng. Jorge Coxtinica Aguilar, Dlrector fécñico
Operativo y Vocal del Comité; Ing. José Luis Hernández González, cerente de Sistemas do Peaje y Nuevas
Tecnologías de Metrobús y Vocal del Comrté; y e/ C. Jesús Jonathan López Varela, JUD de Auditoría
Admin¡strativa y Operativa de Metrobús de la Conlralola Interna en Metobús.-,'- -----
El Ing. Guillermo Calderón
Trañsparencia de l\ret¡obús.

Lic. Juan Manuel Gómez Rodríguezr señaló que se pasó lista de asistencia y contamos con el quórum necesario
voy a prcceder a dar lectura a la orden del d¡6.

Ag! lera: Bien venidos a la primera sesión ordinaria 20'18 del Cor¡ité de

2. L¡STA DE ASISTENCIA, DECLARATORIA DE OUORUM Y LECTURA DEL ORDEN DEL DIA. 

-....--_3. APROBACIÓN DE LAS ACTAS DE LA TERECM sEsIoN oRDINARA Y SEGUNDA sEsIoN
EXTRAORDIANRAIA DLL EJERCICIÓ 2017 DEL COI\4ITC DE TRASNPARTNCIA,

1. BTENVENTDA----------------------

PRESENTACIÓN DEL INFORME EN MATERIA DE TMSNPARENCIA AL 31 DE I\,4ARZO DEL 2018 --.,._
APROBACION DEL PROGRAMA ANUAL DE CAPACITACION DE METROBUS 2018 EN MATERIA DE
ACCESOA LA 1[,,IFORACÓN Y APERTURA GUBERNAI\4ENTAL. -------

4.
5.

6. PRESENTACIÓN POR PARTE DE LA DIRECIÓN JURIDICA DE I\4ETROBUS DE LA PROPUESTA DE
CLASIFICACIÓN DE ACCESO RESTRINGIDO EN SU MODALIDAD DE CONFIDENCIAL PARA SU
CONFIRMACIÓN, MODIFICAICÓN O REVOCACIÓN RELACIONADA CON LA SOLICITUD DE
INFORMACTÓ PÚB¡CA CON TERMTANCÓN 20218. ----------*------..*----7. PRESENTACIÓN DE PROPUESTA DE VERSIÓN PUBLICA DE LA INFORIVIACIÓN RELACIONADA CON
otcHA soLtctTUD. ----

9. PRESENTACIÓN DE PROPUESTA DE VERSIÓN PUBLICA DE LA INFoRI\4ACIÓN

8. PRESENTACION POR PARTE DE LA DIRECCIÓN DE PLANEACIÓN, EVALUACIÓN Y SISÍEMAS DE LA \
PROPUESTA DE CLASIFICIAÓCN INFORI¡ACIÓN DE ACCESO RESTRINGIDO EN SU MODALIDAD DE <
CONFIDENCIAL PARA SU CONFIRI\4ACIÓN, I4ODIFIACIÓN O REVOCACIÓN DE LA SOLICITUD CON{
TER|\,4rNACtÓN 18718. -----------

RELACIONADA CON ,\.,/
DICHA SOLICITUD --

Lic. Juan Manuel Gómez Rodríguez: Ya se pasó la lista de asistencia y contamos con el quorum necesario. _.)

n',,/
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-ic. Juan Manuel Gómez Rodrlguez: Como s¡guiente pur

)rdinar¡a y Segunda Extaord¡na a del eiercicio 2'107. :
¡ctas a los miembros del Com¡té y no se rcc¡b¡eron co
qcuerdo MB/ECO01/A01/ABRIU2018 esto comité con fur

'!1,24 ftacción lll, 88, 89, 90 fracciones l, lV, Xl y XVI d€
tública v Rendic¡ón de Cuentas de la Ciudad de México'
nteoracón v Funcionamiento del Com¡lé de Trañsparencia
a T;rcera 

_Sesión 
Ordrnaria v Segunda Extraordrnaria (

CDM
crooaooÉnÉxrco

o la aprobaoón de las actas de la Tercera
r mandaron con oportunidad las propuestas
rénta os oor lo que someto a su consider¿
jamento en lo dispuesto por los artlculos 6 F

la Ley de Transparencia y Acceso a la lnlol
si como los numerales 2, 3 , 4, 6 y 7 de¡ Ma
le Mefobús, aprueba en forma unán¡me las ¿

el ejerc¡c¡o 2017 del Comité de Transparel

Meroous, pol lo que se pfoceoe d su rtr¡fra

S¡ están de acuerdo, favor de manifestar su voto. por unan¡midad. -

Lic. Juan Manuel Gómez Rodrlguez: Corno s¡guiente
MATERIA DE TMSNPARENCIA AL 31 DE MARZO

hemos .ecib¡do 229 sol¡c¡tudes de información pública, I

ver con lemas de datos pelsonales, 225 de ¡nfomac¡ón

O TENEMOS IA PRESENTACIÓN DEL INFORI

2018, aqui comentarles que en lo que va (

i han sido alendrdas al 100%, 4 de €llas tuvier
ica, 215 nos llegaron de manera elecirón¡ca y

l|egaron o€ manefa rl¡a¡ruar.

Recordar que en e¡ ejerc¡cio pasado tuvimos 845 solici
podemos observar la tendenc¡a s¡gue a la alza, no sol

saben b¡en, por el número de preguntas que vienen en

s, como comenté ést€ rimestre llevamos 229
nte oor el número de sol¡citudes, s¡no como (

Por lo qu€ se rcfere a la calidad de las respuestas, aqu

revisión ¡nterpuestos contra Metrobús, tenemos un total d

oroan¡smo en este áño hemos recib¡do 1 el cual se etr

podemos ver en la tabla el número de recul
r 25 desde que Inicio la un¡dad de taansparer
uenra en proceso y estimamos salga favol

Nos ac€ba d€ llegar hac€ uños dlas los resultaos de la 1€
no solamente viene la calificac¡ón del portal electrónico ds
et oorlal de la Plataforma Nacional de Transpareñc¡a' má

caóa una de las áreas carga su propia informac¡ón conf(

entonces no solamsnte tenemos la informac¡ón que subi

evaluac¡ón a la Transparenc¡a de Metrobús, al
a pág¡na de Metrobús sino que también ya se
I conocido como el SIPOT. es un s¡stema en
rme a unos formatos que diseñó el propio l¡
nos a Lav& de la red de transparencia s¡no

Del portal de Transparenc¡a tuv¡mos una callicación de 1 )0 mientras que del SIPOT tuv¡mos del 99.9t

una crasrr€c|on gruodr ue vv.vr

Ing. Guillermo Calderón Aguil€rai ¿Alli ¡ndican cualfue la

Lic. Juan Manuel Gómez Rodriguez: s¡, de manera dese

tabla en Exc€l con cada unos de los puntos qué se eva

cálif¡cac¡ones donde no se tuvo aprobatorio v¡ene un cuad
para hacer la corección. De hecho hoy ya está corregado

)sada viene el d¡sco que se les mandó, ahí v
aron y cuál fue la calificacióñ que se obtuvo
, de obsetuacaones en donde vi€ne la recomel
en el transcurso del dla paso el ol¡c¡o de noti

Ing. Guillermo Calderón Agu¡lera: ¿pero en dónde perd¡

Lic. Juan Manuei Gómez Rodíguez: creo que fue en el

detalle minimo, que de hecho cuando estaba en proces(

ese momento pero algo pasó que no alcanzaron a meter

eso que no se tuvo ese .02 pero en general muy bien. -_

ACTA DE LA PRIMERA S
COMfTÉ DE fRANSP,

120E1

€a de recursos humanos un cuadro que le fal
la evaluac¡ón, nos lo avisó el INFODF se cor
. "T:::1_":j *,,lcac¡ón Entonces por

)N oRDINARIA 2olo oEL ', 1" ,':ñ¿ñ;;;ü;ióá'úii- /y-'/,LDE2or8 // i..,
//

/

Lic. J!
Ordina
actas
Acuef(
vt,24
PllD Ci



CDMX
Y bueno to que pasa es que lambaén son cada vez rnás los reactivos que hay que contestar, ahorita ya tenemos
alrededor de 4,000 puntos que hay que at€nder, se ha ido sofisticando mucho y complicando. Por cierto cuando
apenas nos estamos adecuando a un tipo de formato vuelven a hacer modific€ciones. Nos acaban de enviar
apenas ayer los nuevos formatos que vamos a lene. que atender

Bueno con esto concluimos el informe en materia de transparencia de este trimestre por lo que pongo a su
cons¡deración el acuerdo lV8/CT/ECOo1/A02/ABRlU2018; éste cornité toma conocimiento y aprueba el Informe
én llláteria de Transpafencia que incluye las soliciludes de información pública y da{os pefsonales recibidas por
la unjdad de transparcnc¡a de Metrobús del 1 de eñero al 31 de marzo de 2018 a efecto de que este Comité
asogure la mayor eficacia en la gest¡ón de solic¡tudes en materia de acceso a la ¡nformac¡ón pública en
cumplimiento en lo señalado 6n los art¡culos 6 Fracc¡ón Vl, 24 Fracción lll, 88, 89, 90 f.acciones l, lV, Xl yXVl de
la Ley de Transparencia y Acceso a la Información Pública y Rendición de Cuentas de la Ciudad de México, así
como los numeráles 2, 3 ,4, 5, 6 y 7 del l\¡anual de Integración y Funcionamiénto del Comité de Transparencia
de Metrobús

Si están de acuerdo, favor de manifestar su voto. ADrobado Dor unanimidad.

Lc. Juan l\,lanuel Gómez Rodríquez: Como
CAPACITACIÓN OE METROBU-S 2O1S EN

siguiente punto APROBACION DEL PROGRAI\4A ANUAL DE
IUATERIA DE ACCESO A LA IMFORACÓN Y APERTURA

GUBERNA¡,llENTAL-

Bueno les hicimos llegar el programa que nos pide el INFODF y está conforme a sus propios lineamentos, por lo
que pongo a su consideraclón el acuerdo |\^8ICT/ECO01/A03/ABRIL/2018 €ste comité con fundamento en lo
dispuesto por los artículos 6 Fracción Vl, 24 Fracción lll, 88, 89, 90 ffacciones l, ll, lV, Xl, Xll, Xlll y XVI de la Ley
de Trañsparencia y Acceso a la Información Pública y Rend¡c¡ón de Cuentas de la Ciudad de Méx¡co, asi como
los numerales 2, 3, 4, 5, 6 y 7 del Manual de Integración y Funcionamiento del Comité de Transpa¡encia de
I\,4otrobús, aprueba en forma unánime €l Programa Anual de Cápácitación 2018 en materia de accoso a la
información y apertura gubernamental. ¿Si 6stán de acuerdo? Aprobada por unanimidad. ---
S¡ estan de acuerdo, favor de manifestar su voto. Aprobado por unanim¡dad.

Como siguiente punto PRESENTACTóN POR PARTE DE LA D|RECIóN JUR|D|CA DE
PROPUESTA DE CLASIFICACIÓN DE ACCESO RESTRINGIDO EN SU I\,IODALIDAD
PARA SU CONFIRMACIÓN, MODIFICAICÓN O REVOCACIÓN RELACIONADA CON
INFORMACIÓN PÚBLICA CON TERMINACIÓN 20218.

Metrobús

I\4ETROBUS DE LA
DE CONFIDENCIAL
LA SOL¡CIfUD DE

Aquf los comento ráoidamente !n solicitante frecuente del tema de Linea 7 nos solicito la docum€ntación oueJ
obie sobre e juicio mercantil por la denuncia que la empresa de Proceso y l,,lanufacturas STRONG prese;tó ]..
para ¡a Revocación del PATR otorgado a l\¡edios de Publicidad S.A. de C.V. para la publicidad de la Línea 7 de-.

_.k_,,

Sobre el particular lá Dieccióñ Jurídica nos comentó por oficio que como ta con ese nombre no cuenta con esa
infofmación, sin embargo si cuenla con uñ expediente sobre ese proceso, sin embargo de la revisión de dicho
material documental se observó que contiene algunos dálos personales, por ¡o que se está sometiendo al Comité
de fransparenc¡a la clasif¡cac¡ón de esta información como confidencial para poder negarla. Y hacerles mención
que aniler se publico la nueva ley de protección de datos personales en pogesión de sujetos obligados de la.._
Cildad de l\4éxico, esto porque había sido publicada La ley general y la ley local pues no podría no había sidq )
adecuada a dicha ley general por lo que fue modlficada, y ahora la parte concreta de la descripción de lo que son , fl
los datos personales se manejaban en el ad. 2do. Se maneja en el Art¡culo 3. Por eso es que necesitariamos I

esa hoja. 

------- 

.

. Metrobús '

ACTA DE LA PRIMERA SESION ORDINARIA 2OI8 OEL
COMITÉ DE TRANSPARENCIA DE METROBÚS

12 DE ABRIL DE 2OI8/
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tng. Gu¡llermo Calderón Aguilera: Te piden de los de ST
haces conf¡dencial y aqul lo haces públ¡co €n el sigui€nte

en conclus¡ón. Peao porque en este

CDM

L¡c. Marla Patric¡a Becerra Salazar: La vorslón púbica' ok.

Ing. Guillermo Cald€rón Aguilera: Pero entonces ¿qué h

Lic. María Pátric¡a Bocera Salazar: Los datos de la
legal d6 Manufacturas STROG, las personas que están
el dom¡c¡lio señalado Dara rec¡bir notif¡cac¡ones, €sos no
Datos Persoñales.

tng. Guil¡ermo Calderón Aguilera: ¿Pe¡o no ea lo m¡smo q

Lic. Maria Pahicia B€cera salazaa: Si por eso, ese es 6l

Ing. Gu¡llermo Calderón Aguil€ra: no pero son 2
público.

Lic. Marfa Patr¡c¡a Becer¡a Salazar: asl es como lo
carpeta.

Lic. Juan Manuel Gómez Rodrlguez: El C,omité de T
Una €s aDrcbar o modificar la clasif¡cac¡ón que propone
oue üene datos confdenc¡ales, en este cago son pi
conf¡denc¡ales. Entonces 5€ üene que clasif¡car el docum
p€rgonales, ya e6tá clasificado, ese es un Acuedo; y
Transparenc¡a hay qu€ propo.cionar la documentac¡ón F

esta segunda se aprueba Ia versión públ¡ca.

Lic. María Patr¡c¡a B€cer€ Salazar: la veB¡ón públ¡ca y se

Ing. Gu¡llermo Calderón Aguilerar ¿Conf¡denc¡al no quiere

L¡c. Juan Manoel Gómez Rodrlguez: Exacto, lo que
¡nto¡mac¡ón, Dero reservar la ¡nfotmac¡ón €a por

r¡esgo a algu¡en o habla por ejemplo de lo€ juicios que
con una Fuebá de daño, o sea yo no podria darte la
pl€namente la prueba de dáño, pero €sa prueba de daño

Lic. Maria Patric¡á Becefia Salazar tengo qu€ acredl¡ar
entonc€s es c¡¡ando el daño es a qu¡én, y además ya

Ing. Gu¡llermo Calderón Aguilerat ok, no esfamos escond

ACTA OE LA PRIÍIIERA SESI ORDINARIA 2OI8 DEL
COMÍTÉ DE TRANSPAR DE I'ETROBI,S

conf¡dencial?

fis¡ca que está apareciendo como
do como autoaizados para rec¡bir

puedo dar. Es aplicación de Ia Ley de P

la vers¡ón públ¡ca?

¡do del acu€rdo

unos para volvedo confidencial y otro para

en la un¡dad. Yo hago la petición y él

ncia üene, entre muchas otras obligEcion€s, (
área admin¡strativa, €n eEte caso bien, se ¡d

los datos Delsonales se
corfidenc¡al por €sa vers¡ón, porque

s¡guiente Acuerdo es pa€ cumplh con lá

sin dar los datos contidenciales. Dor eso ea

ena conoc¡m¡ento d€l que sol¡c¡tó a

que la tengamos en r€s€iva secfeta en

€s oue tamb¡én está la opción de
d€, por ejemplo, de seguridad que pueda

avía no liene rcsolución. D€ro habla sobae
ación, slempre y cuando con cumpla

que ser muy pesada.

causo más daño enlr€ándola qu€ negá
enlrggando incluso la resoluc¡ón.

_)

12 DE. DE 2018



CDMX
Lic. Juan Manuel Góm€z Rodriguezt Así es. Por ello, pongo a su consideración el acuerdo
|\,'|B/CT/ECO01/404/ABRIL/2018 este comité con fundamento e¡ lo dispuesto por los artículos 6 Fracción Vl, 24
Fracción lll, 88, 89, 90 fracciones l, ll, lV, Vlll, Xll y XVl, 169 hasta el 182 así como el cuarto transitorio de la Ley
de la Ley de Transparencia y Acceso a la Información Públ¡ca y Rendición de Cuentas de la Ciudad de México,
así como los numerales 2, 3 , 4, 5, 6 y 7 del Mánual de ¡ntegración y Funcionamiento del Comité de
Transparencia dé lvletrobús, confkma por unanimidad la clasificac¡ón de información oúbl¡ca de acceso
restingido en los términos solicitados por la Dirección Jurídica de l\,letrobús, por lo tanto se niega el acceso a la
parte de información confide¡cial del documento sigui€nte: -------
oocumentación que conlormas el procedimionto adm¡n¡strat¡vo bajo el exped¡ente MB/DJ/PATR-L-7101-2018, en
el que la empres Procesos y l\lanufacturas Strong SA. De CV, presento la sollcitud de revocación PATR a titulo
onercso que bajo el expod ente MB/PATR 0'i 2017, se otorgó a la empresa denominada l\4edios de Publicidad
SA de CV. Así rnismo instfuye a los miembros de este Comité él resguardo de la documentación y a la Unidad dé
Transparenc¡a elabore la propuesta de vers¡ón públ¡ca.

Si están de acuérdo, favof de manifestar su voio. Apfobado oof unanimidád.

Lic. Mar¡a Pat icia Becera Salazar: Yo sol¡citaria una corrección porque dice PATR - L-7, ese 1 debe ser
diagonal, después del 7. --------------

Lic. Juan Manuel Gómez Rodrígúez: Ok, no es 1.

Lic. I\¡arfa Patnc,a Becera Salaza.: As; es,.ncioa Li-ea 7. --------
Lic. Jorge Rocha Sánchez: Mas abajo ya está corecto.

Lic. l\4arfa Patrlcla Becerra SalazaÍ No más abajo es el expediente de PATR, uno es mi expediente de mi
proced¡m¡ento administrativo que por ley le tengo que dar un numero que lo d¡stinga porque lo lengo que
registrar en m¡ libro de gobierno desde hace 13 años, y ese es mi númoro de expediente del procedimiento
adminishativo que inició quien solicito la revocación, el de abajo es el número dé expediente del PATR que se
realizó con motvo de la solicitud del permiso. -
Lic. Juan Manuel Gómez Rodríguez: Si de acuerdo, le ajustamos ese tanto.

lvletrobús fa Propuesta de Versión pública del documento siguiente: la documentación que conforma el
procedimiento administrativo bajo el expediente |\48/DJ/PATR-L7-012018, eñ el cual la empresa Procésos y
I\,4anufacturas STRONG presentó la solicitud de revocacón del Permiso Administ|ativo Temporal Revocable a
titulo oneroso qle bajo el expediente MB/PATR/012017 se otorgó a la empresa denominada f\¡edios de
Publicidad SA de CV

Lrc. Juan N,lanuel Gómez Rodríguezr Entonces pasamos al sig!iente punto que es el número 7 PRESENTACIÓN
DE PROPUESTA DE VERSIóN PUBLICA DE LA INFORMACIOñ RELACIONADA CON La SOLICIÍUD 20218
y pongo a su consideracióñ el acuerdo el acuerdo IVB/CT/ECOo1/A05iABRlL/2018 este comité con fundamentqJ
en lo dispuesto por ¡os aÍiculos 6 Fracción V¡, 24 Ftacción lll, 88, 89, 90 fracciones ¡, ll, lV, Vlll, Xll y XVl, 169\
hasta el 182 asl como el cuaño lransitorio de la Ley de la Ley de TÉnsparencia y Acceso a la Información . \
Públ¡cá y Rend¡ción de Cuentas de la Ciudad de México, así como los numerales 2, 3 , 4, 5, 6 y 7 del Manual de\
Integ¡ación y Flncionami€nto del Comité de Transparencia de l\4etrobús, y co¡ la finalidad de atender el r.\..
requerim ienio de solicltud € inform ación pública folio O31 700002021 I se presenta al Com ité d e Tra ns pa rencia de \ ,

/,,

1l
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CDM
Asi mismo autoriza elacceso a esta vers¡ón pública a los ¡citantes.

Lic. l\¡aría Patricia BecerÉ Salazari La misma Corección

Lic. Juan l\¡anuel Gómez Rodríglezr Si pasamos al s
Dirección de Planeación Evaluación y Sistemas de lVeko
acceso reshing¡do en su ñodalidad de confidencial, mod
de informac¡ón pública con terminación 18718, aquí
solicito los contratos o convenios vigentes de conceslón de
todos sus anexos incluyen, claramente, ¡os estándares de

Por suDuesto la DPES manifestó que cuenta con la info
datos personalesi el acta constilui¡va y la relación de
considera que es información confidencial. ---------
Cabe señalar que también que la mayoría de
esle comité por lo que práct¡cameñte nada más

Por lo quo pongo a su consideración el acuerdo el
fundamento en lo d¡spuesto por los art¡culos 6 Fracción Vl,
XVl,'169 hásta el 182 asi como el cuarto tfansitorio de
lnformación Pública y Rendiclón de Cuentas de la Ciudad
lvlanual de ¡ntegración y Funcionamiento del Com¡té de T

se estan

clasificación de información pública la clasmcación de a
del Metrobús y por lo ianto se niega el acceso a la
contenidos en los anexos de las concesiones señaladas
de las concesiones que s6 han otorgado para la pres
mismo inslruye a los miembros de este Comité el ¡esguard
élabore la propuesta de versión pública.

Si están de acuedo, favor de manifostar su voto. Aprob

Lrc. Juan Manuel Gómez Rodríguez: Como siguiente p
VERSION PUBLICA DE LA INFORI\4ACION RELACI
Por lo que pongo a su oonsideracióñ el acuerdo el
fundamento en lo dispuesto por los artículos 6 Fracc¡ón V¡,
XVl, 169 hasta el 182 así como el cuarto transitorio de
Información Pública y Rendición de Cuentas de 1a Ciudad
Manual de Integración y Funcionamiento del Comité de T
el r€qúerim¡ento de solicitud e információn pública fol¡o 03
de Metrobús la Propuesta de Versión oública del d
señalados a co¡tinuación y son lo que les comento, los a
los concesionarios de cáda una de las conces¡ones.

Así mismo, áutoriza el acceso a esta versión p{¡blica a los

Si están de acuerdo, favor de ma¡iféslar su voto. Ap Por unañimidad

ACTA DE LA PRIMERA S ORDINARIA 2018 DEL
COMITE DE TRANSP NCIA DE METROBÚS

te punto que es la presentación por pa
de la propuesta de clasificación de informa
ión o revocación de ¡a rclac¡onada con ¡a

es rápidamente aue esla solicitud el ciu
os serv c os de Metrobús en la c,udád de N¡éxl

¡o a ¡os que esté obligado el conces¡onari

ión. i_ embargo. cono saben. hay atxos qu
concesronaios. ¡-ue oor eso oue en este

iones ya las habiamos clasificado previafi
¡zando y clasificando las de la L¡nea 7.

l\,'lB/CT/ECO0'1/A06/ABRIL/2018 este com
Fracción lll, 88,89, 90 fracciones l. ll, lV, V

a Ley de la Ley de Transparencia y
Ivéxico, así como los numerales 2, 3 , 4, 5, 6

nsparencia de MeLobús, conf¡rma por unan¡
restringido en los términos solicitádos por
de información confidencial de los doc

continuación, y bueno viene la relación de
del servicio de transporte en el sistema
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Como último púnto tenemos asuntos generales, si alguien tuviera algo quo tratar.

Pues no siendo asídáríamos por concluida la sesión.

¡ng. Gu¡llermo Calderón Agu¡lera: Muchas gracias
Trañsparencia de IVetrobús 2018. -----------

por su asistencia esta primera sesión ordinaria del Comité de

Firnas qué corresponden al Acta de la Pimeñ Ses¡ón Otd¡nat¡a del ComiÍe de Trcnsparcnc¡a de Metrobús
2018.
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Fimas aue coffesDonden al Acta de la P ñera Ses¡ón
2018.

Ing. Joaó Luia Hornánds¿ Gon2ález
Gergñte de SiatemaB de P6aje y Nuevas
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